

# Marie Lou rentre bronzée

**LA JEUNE KARATEKA** Marie Lou Schirlen, affiliée au KC Châteinois vient de s'offrir un joli cadeau pour son dixième anniversaire : la troisième place sur le podium national dans la catégorie pupilles (moins de 35 kg).

Le championnat de France de karaté combat s'est déroulé au stade Pierre de Coubertin à Paris le 14 mai dernier. La championne d'Alsace, ceinte de son obi vert-bleu, y a dignement représenté son club, son village, sa région, et fait aujourd'hui la fierté de ses parents, de son coach et président Jésus Jorge.

Le fruit de semaines d'entraînement quasi quotidien, le soutien inconditionnel de ses parents et de son frère Théo tant pendant la préparation que le jour de l'exploit dans la capitale, les attentes, la fièvre des combats et la remise de la médaille par Francis Didier, président de la fédération française de karaté, ont marqué la lauréate et son entourage de souvenirs indélébiles.

Pour sa deuxième participation à ce championnat national qui



**Marie Lou arbore avec fierté sa médaille.** PHOTO DNA

regroupait 74 concurrentes dans sa catégorie, la jeune Orschwille-

roise a fait fort et ne compte sûrement pas en rester là. ■